



Gewerkschaft der Polizei

Landesbezirk Sachsen-Anhalt

GdP, Halberstädter Str. 40a, 39112 Magdeburg

Pressemitteilung

Telefon: 0391 6116010
Telefax: 0391 6116011
E-Mail: isa@gdp.de
www.gdp.de/SachsenAnhalt

Ansprechpartner	Telefonnummer	Datum
Uwe Bachmann	0160 93377859	28.05.2020

Die 4. Einsatzhundertschaft der Landesbereitschaftspolizei bekommt endlich eine Unterkunft in der Stadt Halle (Saale)

Mit der im Koalitionsvertrag 2016 geschaffenen Vereinbarung eine 4. Einsatzhundertschaft der Landesbereitschaftspolizei (4. EHu LBP) mit Sitz in Halle, somit im südlichen Raum von Sachsen-Anhalt, einzurichten, wurde die Grundlage für die Suche nach einem geeigneten Objekt geschaffen.

Der GdP-Landesvorstand machte sich seit Jahren für die Unterbringung einer 4. EHu und die Errichtung eines eigens dafür geschaffenes Gebäude stark. Nun haben wir eine akzeptable Lösung.

Das gestiegene Einsatzaufkommen der Landesbereitschaftspolizei auch im südlichen Raum, die damit einhergehenden zusätzlichen Einsatzbelastungen für die Kolleginnen und Kollegen und die Verkürzung von Einsatzzeiten machten diesen Schritt zwingend notwendig.

Das Ministerium für Inneres und Sport hat hierfür mehrere geeignete Objekte in Betracht gezogen. Mit dem vom Land dann favorisierten Objekt, welches sich als Ungeeignet für die Unterbringung der 4.EHu erwies, wäre ein Zustand erwirkt wurden, der unzulängliche Bedingungen und zudem eine dislozierte Unterbringung zur Folge hätte.

Der GdP-Landeschef Uwe Bachmann nahm dies im Januar diesen Jahres zum Anlass Innenminister Holger Stahlknecht und MdL Frank Bommersbach (Mitglied des Finanzausschusses) zu einer vor Ort Begehung nach Halle einzuladen.

Bachmann formulierte im Rahmen des Treffens gegenüber den politischen Verantwortlichen seine dringende Erwartung ein Landesliegenschaftsinvestitionsprogramm für die Polizei beim Finanzministerium zu erwirken.

Die Beharrlichkeit in der Sache entfaltet offenbar Wirkung. Im Nachgang kann die Gewerkschaft der Polizei nunmehr resümieren, dass die politischen Vertreter des Innenministeriums sowie des Finanzausschusses, selbst in Corona Zeiten, hier eine geeignete Lösung gefunden haben. In seiner Sitzung am 27. Mai 2020 bestätigte der Finanzausschuss endgültig den Bau zur Unterbringung der 4. EHu am Standort Halle, An der Fliederwegkaserne. Zirka 13 Millionen Euro werden für Errichtung eines eigens geplanten Dienstobjektes mit zusätzlicher Kraftfahrzeughalle sowie Außenanlagen bereitgestellt. Dieser werde laut Innenministerium in Stahlmodulbauweise errichtet und könne „bei einem zeitlich straffen Zeitplan“ im II. Quartal 2021 fertig gestellt sein.

Die GdP zeigt sich erfreut über diese Entscheidung der Ministerien und hofft auf weitere Investitionen in dringend sanierungsbedürftigen Liegenschaften der Polizei.

Der Landesvorstand der GdP

Achtung: Um Verwechslungen mit anderen Verbänden auszuschließen bitten wir um die Verwendung der korrekten Bezeichnung „Gewerkschaft der Polizei“ oder „GdP“.

